



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー

Since 2016

校訓

Mission Action Sense
南 阿 蘇
使命 行動 感性

R2.10.2(金) No.28 小柳 弘志

体育大会に向けて No.2

今週から本格的に体育大会の練習が始まりました。先週の金曜日に結団式がありました。

今年のスローガンは「唯一無二～南中生に成し遂げられないことはない～」です。実行委員会の7人が前に出て発表しました。写真のように準備をして、グランドの後ろの生徒まで分かるように、マスクをしながらも、響き渡る声で伝えてくれました。その後、体育委員長の榎隼輔くん、赤団団長の後藤拓夢くん、青団団長の山口左貢騰くんの挨拶がありました。



(体育大会スローガンの発表)

体育大会 各リーダー紹介

短い2週間という間に、体育大会を大成功にするには、自分のパフォーマンス力を伸ばすだけでなく、団のみんなが心のハーモニーで繋がり、声を合わせ、表現を合わせ、素早く行動できるようになることが鍵になると思います、そのためには各リーダーの力が重要になります。体育委員長が話したように「体育大会では各学年にリーダーがいます。リーダーは学年をまとめるだけでなく、競技の内容によっては他学年の前に立つ場面がありとても大変です。他の団員は、リーダーがみんなの代表であることを意識し協力してほしいと思います。そしてリーダーは自覚をもって行動してほしいと思います。」を意識して今週の取り組みで感じた成果と課題を分析し、残りの1週間頑張ってください。各団のリーダーを紹介します。

赤団(1組)	氏名	氏名
団長	後藤 拓夢(3)	
副団長	塚元 美空(3)	野口 翔 (3)
リーダー	今村 凌也(3)	藤本 紫乃(3)
	菅原虎次朗(2)	小嶋香莉奈(2)
	安達 健真(1)	加藤 雅貴(1)
太鼓	佐々木 元(3)	古澤 光 (3)
団パネル	荒牧 真歩(3)	津川 騎瑛(3)
	田尻 楓雅(3)	大津 桔平(3)
	本田 望裕(2)	源 春陽(2)
	光永 愛 (1)	佐渡 凪紗(1)

青団(2組)	氏名	氏名
団長	山口左貢騰(3)	
副団長	上田 竜生(3)	田所 夢華(3)
リーダー	榎 隼輔(3)	清水 心春(3)
	藤原杏太朗(2)	渡邊 にこ(2)
	松岡陽々稀(1)	米村 輝琉(1)
太鼓	高嶋 隼杜(3)	藤原穂菜美(3)
団パネル	古澤 怜佳(3)	高木 千尋(3)
	興梠 樹里(3)	高橋 祐紀(3)
	藤原 一稀(2)	藤本 夢人(2)
	佐渡 成泰(1)	辻川 詩葉(1)

男子	氏名	氏名
ダンス長	廣瀬 龍飛(31)	
副ダンス長	橋本 真吾(32)	
リーダー	金瀬 拓海(31)	大山 翔生(32)
	増田佳一郎(31)	楠本 楓太(32)
	引場 正弥(21)	後藤 栄 (22)
	興呂木日向(11)	亀川 寛永(12)

女子	氏名	氏名
ダンス長	光永 遙(32)	
副ダンス長	辰巳 柚梨(31)	
リーダー	野田 琉音(31)	松崎 陽和(32)
	高宮 凜夏(31)	西村愛優莉(32)
	藤田久美子(21)	足立あまね(22)
	渡邊 真心(11)	古澤 亨佳(12)

※裏面には、体育委員長、赤団団長、青団団長の言葉を載せています。

体育委員長決意表明

今年は例年と違い練習期間、本番の競技数も少なくなり、今まで通りの内容ではありません。その限られた練習期間や競技数の減少の中で、どのような体育大会にしたいかというと、一つめは与えられた役割にしっかりと取り組んでほしいと思います。二つめはお互いに協力し理解を深めてほしいということです。そして一番は思い出として残ってくれることです。特に今年は行事も減り自分の役割や他学年と接触する機会が少ないので、この体育大会で交流を深めて欲しいです。また思い出に残っているということは、自身が何かをしたという証です。ぜひ恥ずかしがらずに挑戦し、この行事を大切にして思い出に残る体育大会にしたいと思っています。

次に体育大会では各学年にリーダーがいます。リーダーは学年をまとめるだけでなく、競技の内容によっては他学年の前に立つ場面がありとても大変です。他の団員は、リーダーがみんなの代表であることを意識し協力してほしいと思います。そしてリーダーは自覚をもつて行動してほしいと思います。

最後に僕自身、最後の体育大会です。そして体育委員長として実行委員という立場でこの体育大会を迎えます。その中で、頑張りたいことは、全体をうまくまとめて、指示を出せるようにすることです。僕は今まで多くの人をまとめることができなかつたので不安もありますが、工夫しながら全体を良い方向へ進められるように頑張りたいです。皆さんご協力お願いします。一緒に最高の体育大会にしましょう。

体育委員長 棚口 隼輔くん

赤団団長ひと言決意表明

ぼくは、この体育大会を南阿蘇村全体に元気を与えるような体育大会にしたいです。今、コロナでたくさん的人が生活に不自由で、今年は体育大会も5月の様子ではできる状況じゃなかったのに、たくさんの人たちの工夫のおかげで、できるのでみんなで盛り上げて、最後は笑顔で終われるようにしたいです。

赤団団長 後藤 拓夢くん

青団団長ひと言決意表明

今年の体育大会はコロナの影響で今までと違い、短い時間で行わないといけません。だけど、今の自分たちには、これまでの先輩方が築き上げたブランドが託されています。色々な人の思いを心に留めて全力で行い、全員が楽しめるような体育大会を創っていきたいと思います。

青団団長 山口左貢騰くん

1.2年生部活頑張っています

学校での勉強、体育大会の練習がある中、限られた時間を使って、新生1・2年生の部活動も頑張っています。

上位に入賞したいくつかを紹介します。

野球部……味岡旗軟式野球大会熊本県大会地区予選

準優勝(9月21日)

※今度、県の大会に出場します。

男子バレーボール部……阿蘇郡市協会長旗バレーボール大会

優勝(9月26日)

陸上部……県ジュニア記録会2年男子100m 宮田鉄平くん 優勝11秒58

新型コロナウイルス感染拡大防止対策を取りながら大会が運営されています。上記バレーボール大会や県北のバドミントンの大会では本校が会場となり大会が行われました。本校生徒は選手としても補助員としても活躍していました。

また、少し前になりますが、吹奏楽部は8月29日(土)に県立劇場コンサートホールで県の吹奏楽大会に出場し、すばらしい演奏を披露しています。このまま新型コロナウイルスリスクレベルが下がり、みなさんに披露できる時が来るのを願っています。

